

Waldburg, 5.3.2021

Schreiben zur weiteren Schulöffnung ab dem 15.3.2021

Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler,

Informationen für die Klassen 1-4

in der Woche vom 8.3.-12.3.2021 bleibt es noch einmal beim Wechselmodell in den Klassen 1-4. Dies bedeutet, dass die Gruppen 1 am Montag, Mittwoch und Freitag in den Unterricht kommen. Die Gruppen 2 am Dienstag und Donnerstag.

Die Notbetreuung findet wie gehabt statt. Melden Sie Ihr Kind bitte über das Formular der Gemeinde an. Dieses finden Sie auch auf unserer Homepage.

Ab dem 15.3.2021 erfolgen weitere Öffnungsschritte. Diese Schritte wurden heute in einem Schreiben der Ministerin an die Schulen verteilt. Das Schreiben finden Sie auf unsere Homepage.

Folgende wichtige Punkte werden in dem Schreiben genannt:

- In den Klassen 1-4 findet ein eingeschränkter **Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen** statt.
- Der Sportunterricht findet nach wie vor nicht statt.
- Die Notbetreuung entfällt.
- Die Präsenzpflicht ist nach wie vor aufgehoben. Das heißt, dass die Eltern wie bisher darüber entscheiden, ob die Schulpflicht in der Präsenz oder im Fernunterricht erfüllt wird.

Für uns gibt es noch wichtige offene Fragen und wir hoffen, dass diese bald beantwortet werden. Wir gehen davon aus, dass die Kinder in den Klassen 1-4 als komplette Klassengemeinschaft unterrichtet werden. Dies führt auf alle Fälle zu volleren Klassenzimmern.

Wir werden Sie nach Klärung der offenen Fragen umgehend informieren und über die Klassenlehrerinnen die neuen Stundenpläne verteilen lassen.

Informationen für die Klasse 5

Ab dem 15.3.2021 beginnt in der Klasse 5 in einem ersten Schritt der Präsenzunterricht. Wichtig ist dabei, dass die AHA Regeln sowie das Tragen eine Alltagsmaske beachtet werden. Auch hier gibt es noch offene Fragen und wir werden Sie hoffentlich zu Beginn der kommenden Woche über den Schulstart informieren können. Die neuen Stundenpläne werden wir über Frau Friedrich verteilen lassen.

Informationen für die Abschlusschüler

Der Unterricht und die Prüfungsvorbereitung findet wie gehabt statt.

Informationen für die Klasse 7-9

Sofern das Infektionsgeschehen es zulässt, wird der Präsenzunterricht nach den Osterferien wieder stattfinden. Bis zu dahin sind die Schülerinnen und Schüler weiterhin im Fernlernunterricht.

gez. Schulleitungsteam